

Le tatouage une mode ou une façon de se démarquer



« À la base le tatouage est arrivé par le biais des missionnaires. Les Polynésiens ont repris cet art pour diverses raisons. [...] Ils tatouaient des motifs tribaux, qui représentent la personnalité de l'individu. »

Après plusieurs milliers d'années, le tatouage est devenu une façon de se démarquer, plutôt mal vue par la majorité des gens. À la fin de années 1990, Tin-Tin, un célèbre tatoueur avait monté de toutes pièces deux conventions parisiennes devenues mythiques: les mondiaux du tatouage.

Aujourd'hui de nombreuses femmes ont commencé elles aussi à se faire tatouer à des endroits discrets comme la nuque, le poignet, la cheville, les pieds, etc... Ils sont de plus en plus voyants. C'est devenu une mode. Aujourd'hui un Français sur dix est désormais tatoué en particulier les personnes de 25 à 34 ans et les ouvriers. Selon les résultats d'un sondage effectué par l'Ifop : 37% des personnes tatouées interrogées le sont sur les bras, 35 % au niveau du haut du dos, des épaules, 13% dans le au bas du dos. Le torse (8%), les pieds (8%), les jambes (7%) et le cou (5%) font moins d'adeptes. Seuls 1% ont choisi de se tatouer les mains, ce qui correspond à une partie découverte du corps, en général moins prisée des tatoués comme des tatoueurs, 14% disent s'être tatoués une autre partie du corps, sans que le sondage apporte davantage de précision...

La plupart des tatouages que nous nous faisons sont inspirés des stars ou des sportifs que l'on aime, que l'on admire. Par exemples : Rihanna, Drake, Lil Wayne, Miley Cyrus, David Beckham, Megan Fox et beaucoup d'autres. Si nous faisons pareil c'est qu'ils nous influencent et que l'on veut leur ressembler car ce sont « nos » idoles, et qu'à notre époque nous voulons plus ou moins ressembler aux personnes influentes, que ce soit dans le milieu de la mode ou dans celui du tatouage.

En ce moment la tendance est répartie en trois catégories distinctes: La première, le « Old School ». Ce type de tatouage est souvent très coloré, et la plupart du temps d'inspiration « Rock'n'Roll » et reprenant des thèmes 50's / 60's.

La deuxième catégorie est « Le Biomécanique » très présent dans la communication, et assez présent dans la communauté Cyberpunk. Ce type de tatouage est inspiré de l'univers de la Science fiction. Et pour finir la dernière catégorie est « Le tribal ». Ce motif abstrait est inspiré du Maori, ce sont majoritairement des dessins d'animaux représentés avec différents types de traits plus ou moins épais. Ils font partie des plus demandés.

Le tatouage est une mode qui nous coûte cher ! Pour ce qui concerne les prix, ils dépendent de la taille du tatouage demandé et sa complexité et ils peuvent varier de 40€ à 1.000€ Pour conclure, je pense que le tatouage n'est pas seulement une mode, mais il influence surtout les jeunes de notre génération. Pour moi se faire tatouer c'est juste une façon de s'exprimer ou de se souvenir de quelqu'un ou de quelque chose qui nous a marqué.

Alexia Laumondais
2nd Mode